

## Déclaration des spécialistes suisses du psoriasis

(déclaration du 24 avril 2020, vérifiée et toujours valable  
le 28 avril 2020)

**Doit-on compter les patients suivant un traitement systémique (à part l'acitrétine) comme un groupe à risque?**

*Notre réponse:* oui, les patient âgés de plus de 65 ans et/ou avec une maladie pré-existante font partie d'un groupe à risque (d'après l'OFSP).

**Les patients suivant une thérapie systémique contre le psoriasis doivent-ils interrompre leur traitement?**

*Notre réponse:* en principe oui, mais nous évaluons le risque au cas par cas. Nous n'avons pas de consensus pour les différents médicaments, à part pour les médicaments biologiques suivants: les antagonistes IL-17, IL-23 et 12/23, que nous continuons à prescrire.

**Quels médicaments faut-il stopper en cas d'infection au Covid-19?**

*Notre réponse:* en cas d'infection, les médicaments immunosuppresseurs doivent être stoppés.

*Le professeur Alexander Navarini a aimablement mis cette déclaration à disposition de la Société suisse du psoriasis et du vitiligo (SSPV). Le professeur Navarini est médecin chef de la dermatologie à l'hôpital universitaire de Bâle. Il est membre du comité et du conseil scientifique de la SSPV.*